

# *Le président vénézuélien annonce la mise en place d'un programme économique à l'intention des jeunes*

---



Caracas, 3 février, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé la mise en place du programme économique spécial, Jeunesse Productive. Il a revendiqué le legs de la jeunesse tout au long des 17 dernières années de changements sociaux dans son pays, lors d'un meeting pour commémorer l'arrivée au pouvoir en 1999 du président, Hugo Chávez, le leader de la Révolution bolivarienne.

Il a assermenté au Palais de Miraflores, le comité juvenil du Congrès de la Patrie, qu'il a chargé d'ouvrir un nouveau cycle révolutionnaire dans le cadre de la rénovation du processus socialiste.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83149-le-president-venezuelien-annonce-la-mise-en-place-dun-programme-economique-a-lintention-des-jeunes>



**Radio Habana Cuba**